



＝ 短い、コロナウイルス感染症の中での夏休み ＝

学校長 平田 高之

6月1日の学校再開から2か月少しでしたが、精神的には長く感じる1学期になったのではないのでしょうか。本日、命に関わるようなけがや病気等がなく、終業式を迎えることができました。しかしながら、4月9日からの2か月に及ぶ臨時休業、さらに、運動部は、「明石市種目別大会」が開催されましたが、総合体育大会やコンクールは開催されないという、生徒たちにとっては今までにない中学校生活となりました。保護者の皆様にとっても、ご自身もご経験のないことで、大変戸惑われ心身ともお疲れになったのではないのでしょうか。

本校としては、そんな中ではありますが、学力保障をするために、45分7校時設定の授業を行いました。生徒たちにとってはハードだったと思いますが、本当によく頑張ってくれました。保護者の皆様のご理解・ご協力にも改めてお礼申し上げます。

短い、しかも、本県はもとより、コロナウイルス感染症が再び拡大し、家族旅行や帰省もままならないような状況下での夏休みですから、生徒はもとより保護者の皆様も、なかなかリフレッシュといかないかもしれません。しかし、大きな節目ではありますので、生徒たちが気持ちをうまく切り替え、2学期からの学校生活の再スタートをうまく切れるよう努めてまいります。

この夏休み期間中は、8月13・14日は、全市的に学校閉鎖となりますので、平日ですが電話は留守メッセージ対応となります。緊急連絡が必要な場合は、明石市教育委員会学校教育課（918-5055）にご連絡下さい。学校に直接連絡を取ることができるのは、8月11・12日は、午前7時45分から午後4時30分となりますので、その時間帯にご連絡下さい。また、部活動については、各部顧問にご確認下さい。

また、それ以外の時間帯は、以下にご連絡を頂きますと緊急時は管理職に伝わるようになっております。また、事故などで病院へ緊急搬送された場合も、明石市総合安全対策室から、明石市教育委員会を通じて、同じく管理職に伝わるようになっております。なお、本校関係者が新型コロナウイルス感染症となった場合は、右記により市教育委員会・あかし保健所と連携して適切に対応してまいります。

☆ひょうごっ子くいじめ・体罰・子ども安全>相談24時間ホットライン☆
心配なこと・悩んでいること・学校のこと……
<電話相談> 365日 24時間 通話料無料 固定電話 携帯電話
0120-0-78310(なやみおう)

夏季休業中も、学校からの「緊急連絡」等がありましたら、「本校ホームページ」または「すぐメール」を活用してご連絡させていただきますので、合わせてよろしくお願い致します。

女子バスケットボール部が、「令和元年度明石市最優秀チーム」に輝きました

大変嬉しいニュースです！昨年度、市総合体育大会優勝、東播総合体育大会準優勝、県総合体育大会3位入賞が認められ、明石市の小学生から社会人までの男女すべてのチーム中最も優れたチームに選ばれ、表彰されましたのでお知らせいたします。本当にすごいことですね！！



本校関係者が新型コロナウイルス感染症となった場合の対応について

まずは、感染症予防のために、各ご家庭で毎日の健康観察等に取り組んで頂いていますことに、重ねて感謝申し上げます。このことについては、6月18日に、明石市教育会から、保護者の皆さま宛に「新型コロナウイルス感染症に関する今後の対応について（お願い）」を配布したところですので、再度、ご確認頂きますようお願いいたします。

また、現在、新型コロナウイルス感染症が拡大状況にあり、県内の小・中・高等学校においても、学校関係者に多くの感染者が発生しております。本校関係者（生徒・保護者・教職員等）においても、感染者の発生が想定されますので、感染が判明した場合は、以下の通りに対応を進めてまいりますので、ご理解・ご協力賜りますようお願い申し上げます。

○基本的な考え方○
本校関係者の感染が判明した場合や濃厚接触者と認定された場合は、学校医・あかし保健所・明石市教育委員会と連携・協議しながら対応してまいります。その場合は、必要な情報を、保護者の皆さまへ情報提供いたしますが、個人情報観点から、その扱いについては人権的配慮に十分留意し、くれぐれも慎重にいたします。

1 臨時休業・学校施設の消毒等の対応について

(1)感染が判明した場合

- 判明した当日始業時刻までの場合は、原則、判明日当日
- 始業時刻以降終業時刻までに判明した場合は、原則、速やかに生徒の下校措置を講じ、翌日
- 終業時刻以降の場合は、原則、判明日翌日

ここに示しているものは、あくまで目安であり確定しているものではありません。感染状況等により、関係者（市教育委員会、あかし保健所・明石市感染対策局）が協議のうえ決定され、学校へ通知し対応することとなります。学校再開日についても、同様に関係者で協議のうえ決定されます。

(2)濃厚接触者と認定された場合

学校内における活動の態様や接触者の多寡について、関係者が協議のうえ、臨時休業措置の期間や範囲について判断されます。

2 濃厚接触者の特定について

どの範囲までの教職員・生徒が濃厚接触者になるのか、また、どのように伝えるのか等については、関係者と連携・協議したうえで、あかし保健所が認定いたします。認定された方については、別途、個別に連絡させていただきます。

3 その他

- 土・日・祝日・学校閉鎖日においては、個人情報保護の観点から、「本校ホームページ」ではなく、「すぐメール」及びすぐメールが届かないご家庭は「電話」でお知らせいたします。
- 市からの記者発表に際しては、年齢等の詳細は非公開(例えば10代)とし、該当生徒が特定されないよう配慮をお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対応にかかる学校行事の取組について

このことについては、学校からのお知らせ、「学校だより」や「本校ホームページ」で、それぞれの学校行事の取り扱いについては、その都度お知らせしてまいりましたが、今現在の取り扱いについてまとめました。

基本的な考え方は、「学校だより第62号」でお知らせしましたが、

○本校の基本的な考え方

最初から実施不可能とするのではなく、第2波等で状況が変われば、生徒たちの健康・安全面を第一義に、実施するかどうかも含めて再検討していくこととし、現時点では、学校裁量として実施可能な範囲での取組を進めていきたいと考えております。

さらに、本校は、6月1日より45分7時間授業設定を行っておりますので、体育大会・文化発表会の取組時間(昨年度より大幅に減らしています)を使っても、いわゆる標準時間数は十分確保できるよう教育課程を組み直していますので、特に、中学3年生が進路で不利になるということはありません。

この基本的な考え方をもとに以下の通りとしております。

○全体行事

- ・始業式、終業式、生徒集会は、全校生徒が一同に体育館に集まらず放送で実施しています。
 - ・人権講演会、人権作文全校発表会は、体育館で全校生徒が集まるため中止としました。
 - ・体育大会:密になる学年競技は中止し、吹奏楽部マ칭ング・リレー・3年マスゲーム・1, 2年ソーラン節を中心に午前中で実施します。
 - ・文化発表会:市民会館で全校生徒による発表会は中止とし、本校体育館で、学年ごとに学年発表会形式で行います。なお、学級合唱の他、できれば学年合唱にも取り組みたいと考えています。
- ※両行事とも、密を避けるために保護者2名の観覧制限を設けさせていただきます。

○1年行事

- ・わくわくオーケストラ教室については、他校も含めて800名以上の生徒が大ホールに集まり鑑賞するという形式となっており、密は避けられないと判断し参加中止といたしました。なお、市内13中学校すべてが不参加となっています。

○2年行事

- ・トライやる・ウィークについては、11月10日(火)の午後半日だけ、各事業所に職場訪問する形式で計画中です。

○3年行事

- ・修学旅行については、8月中旬に、実施か中止の判断をさせていただきます。先日、その前提条件・判断基準を示させて頂き、参加承諾書の回収を進めているところです。

以上につきましては、**8月7日現在での実施・取組方針**です。本校の考え方及び方針をご理解頂きますとともに、**今後、新型コロナウイルス感染症の拡大や非常事態宣言、休業宣言、県外への移動自粛等状況が変わりましたら、その都度、検討し変更となる可能性があります**ことをご了解いただきますよう、合わせてお願い申し上げます。